



339 Teilnehmer stellten sich heuer der Herausforderung „Sawaldman“. Dabei mussten die Starter unzählige Höhenmeter bewältigen. Fotos: Klaus Weinberger

## Der Alte ist auch der Neue

**Rad- und Laufsport:** Oberngruber verteidigt Titel

**SCHÄRDING.** Der Sawaldman 2016 war wieder einmal eine Klasse für sich. Auf der 122 Kilometer langen Strecke brillierte Christian Oberngruber vom Team Paintballfritz und konnte damit seinen Titel verteidigen. Oberngruber sicherte sich auch die Bergwertung in Esternberg. Absolut zeitgleich absolvierten Olaf Schober (RSV Passau) und Andreas Schrottenbaum (RSV Passau/Stieglbauer Racingteam) die 81 Kilometer lange Strecke am schnellsten. Über 45 Kilometer war keiner schneller als Florian Auer

(neubike.at). Als Ehrengast mit dabei war heuer auch Ex-Skispringer Andi Goldberger. Neben den Rad-



sportlern waren Günter Dieplinger und Thomas Schererbauer laufend für den guten Zweck unterwegs. Der Reinerlös ihres Benefizlaufs geht zur Hälfte an den Verein Herzkin der Österreich, die andere Hälfte wird unter bedürftigen Familien aus der Region aufgeteilt.



Die Benefiz-Läufer Günter Dieplinger (re.) und Thomas Schererbauer